

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh Gross Profit Margin, Operating Income To Total Liabilities, dan Working Capital To Total Asset terhadap Pertumbuhan Laba pada perusahaan sub sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2020, maka peneliti memberikan kesimpulan sebagai berikut :

1. Gross Profit Margin secara parsial tidak berpengaruh secara signifikan terhadap pertumbuhan laba pada perusahaan sub sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2020. Hal ini menjelaskan bahwa tinggi rendahnya gross profit margin yang dimiliki perusahaan tidak dapat mempengaruhi pertumbuhan laba. Dan disebabkan karena penetapan harga produk yang kurang tepat dan membuat harga pokok penjualan perusahaan menjadi tinggi.
2. Operating Income To Total Liabilities secara parsial tidak berpengaruh secara signifikan terhadap pertumbuhan laba pada perusahaan sub sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2020. Hal ini menjelaskan bahwa tinggi rendahnya operating income to total liabilities yang dimiliki perusahaan tidak dapat mempengaruhi pertumbuhan laba. Karena tidak adanya efisiensi kerja dari perusahaan dalam mengoptimalkan hutang perusahaan.

3. Working Capital To Total Asset secara parsial tidak berpengaruh secara signifikan terhadap pertumbuhan laba pada perusahaan sub sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2020. Hal ini menjelaskan bahwa tinggi rendahnya working capital to total asset yang dimiliki perusahaan tidak dapat mempengaruhi pertumbuhan laba. Disebabkan karena total aktiva yang dimiliki perusahaan tidak selamanya dapat memenuhi kebutuhan modal kerja perusahaan.
4. Berdasarkan Uji F secara simultan ketiga variabel independen yaitu Gross Profit Margin, Operating Income To Total Liabilities, dan Working Capital To Total Asset tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba pada perusahaan sub sektor Perdagangan Eceran yaitu dengan nilai signifikan sebesar 0,551 yang lebih besar dari tingkat dasar signifikan sebesar 0,05.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis pembahasan dan beberapa kesimpulan yang telah dipaparkan, adapun saran-saran yang dapat diberikan oleh peneliti adalah sebagai berikut :

1. Bagi pihak perusahaan dalam mempertahankan nilai gross profit margin, maka disarankan untuk meninjau ulang dalam mengatur usahanya supaya harga pokok yang dipakai tidak terlampaui tinggi dan meningkatkan penjualan supaya bisa memperoleh laba kotor yang tinggi dan guna untuk menutupi biaya operasional perusahaan yang harus dikeluarkan pada tiap bulan dengan jumlah yang bervariasi.

2. Bagi pihak perusahaan untuk operating income to total liabilities disarankan untuk menjaga agar jumlah hutang yang dimiliki perusahaan tidak terlalu besar dan walaupun tidak signifikan perusahaan sebaiknya meningkatkan rasio ini agar stabil karena pada rasio ini menunjukkan seberapa jauh perusahaan untuk mendapatkan income dari menggunakan hutang.
3. Bagi pihak perusahaan untuk meningkatkan working capital total asset disarankan untuk memperhatikan dan meningkatkan pada nilai modal kerja karena di suatu perusahaan modal kerja harus mencukupi. Dengan tujuan agar perusahaan dapat melunasi kewajiban jangka pendeknya.
4. Bagi perusahaan, seharusnya tetap mengamati faktor-faktor yang diprediksi dapat mempengaruhi pertumbuhan laba sehingga perusahaan dapat memaksimalkan laba yang diperoleh perusahaan supaya dapat bersaing dan menarik perhatian investor untuk melakukan investasi.
5. Penelitian ini hanya mempergunakan tiga variabel bebas yakni gross profit margin, operating income to total liabilities, working capital to total asset dan ketiga variabel tersebut tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan laba. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk melihat pada nilai koefisien determinasi (R^2) guna mengetahui seberapa kuat pengaruh semua variabel bebas terhadap satu variabel terikat. Selain itu, bagi peneliti selanjutnya yang akan meneliti dengan tema yang sama dapat mempertimbangkan untuk menambah variabel lain seperti net profit margin, debt to equity ratio, current ratio, dan lainnya yang berpengaruh terhadap pertumbuhan laba agar dapat membandingkan variabel mana yang lebih mempengaruhi pertumbuhan laba yang memberikan hasil yang lebih baik. Dan bisa juga menggunakan jumlah sampel yang lebih

besar dan periode pengamatan yang lebih panjang serta menggunakan sampel perusahaan yang berbeda agar dapat menjadi pembanding untuk penelitian selanjutnya.

